

GEOFFROY DECORSIER

Association Nationale Cultures du Monde (ANCM)

Cher.e.s représentant.e.s des ONG, cher.e.s toutes et tous,

Je m'appelle Geoffroy, j'ai 25 ans, je suis chef de projets pédagogiques internationaux dans une université française et je me porte candidat en tant que membre du Comité de liaison des ONG-UNESCO au titre de l'**Association Nationale Cultures du Monde (ANCM)**.



Membre de l'ANCM depuis 2011 et élu au Conseil d'administration depuis 2018, j'occupe le poste de Secrétaire aux Ressources humaines et aux Affaires juridiques. Il s'agit d'une mission administrative, pleine d'enjeux divers d'une importance fondamentale. En parallèle de ces responsabilités, je représente notre organisation auprès de la Conférence internationales des ONG et à l'occasion de diverses réunions de l'UNESCO depuis 2020. Alors étudiant en droit et en relations internationales, représenter l'ANCM aux réunions de l'UNESCO était une mission très intéressante qui a su satisfaire ma perpétuelle curiosité et à laquelle j'ai rapidement pris goût. Ce parcours m'a conduit à me présenter à vous cette année avec une motivation sans précédent.

Au fur et à mesure des réunions et des événements, j'ai pu rencontrer un certain nombre d'entre vous. Nous bâtissons tous ensemble, dans cette belle diversité qui nous rassemble, des relations humaines qui nous poussent en tant que jeunes à vouloir nous engager. Cette diversité se caractérise bien sûr par nos localisations géographiques mais surtout par nos horizons personnels et nos travaux qu'ils soient dirigés vers la Culture, l'Education, la Science et/ou Communication.

Les travaux de l'ANCM portent principalement sur le Patrimoine culturel immatériel, la Diversité des expressions culturelles et l'éducation populaire. Tous ces travaux se déroulent dans un contexte intergénérationnel qui nourrit les jeunes de nombreuses connaissances sur les expériences passées pour construire le futur, main dans la main. J'ai eu la chance de grandir dans cet environnement et je suis très heureux de le refléter dans mon quotidien.

Je souhaite ainsi appuyer ma candidature sur ces précieuses expériences car de nombreux jeunes à travers le monde méritent d'être associés aux discussions. Il s'agit d'un enjeu crucial tant les défis de demain sont importants. Je profite de cette belle tribune pour remercier toutes les organisations, comme l'ANCM, qui laisse une place à toutes les énergies dans leurs instances.

Ma candidature vise à soutenir le Comité de liaison des ONG et l'UNESCO qui se mobilisent pour associer les jeunes issus des ONG partenaires aux discussions pour participer à la prise de décision. Mon ambition est de contribuer à cette dynamique en apportant ma riche expérience dans ce domaine. Je suis convaincu que **toutes les ONG** ont un rôle à jouer, chacune à sa manière, dans son contexte et à son rythme. Je suis déterminé à trouver les bonnes pratiques **pour que les parties prenantes de demain soient résolument prêtes à prendre les responsabilités qui incombent à celles d'aujourd'hui**.

Merci de votre attention.

Bien cordialement,
Geoffroy

GEOFFROY DECORSIER

Association Nationale Cultures du Monde (ANCM)

Dear NGO representatives, Dear all,

My name is Geoffroy, I'm 25 years old, I manage international educational projects in a French university and I am honoured to present my candidacy to become a member of the NGO-UNESCO Liaison Committee on behalf of **Association Nationale Cultures du Monde (ANCM)**.



Member of ANCM since 2011 and elected to the Board of Directors since 2018, I serve as Secretary for Human Resources and Legal Affairs which is an administrative role. This is a mission full of various issues of fundamental importance. Alongside these responsibilities, I have been representing our organisation at the International Conference of NGOs and at various UNESCO meetings since 2020. As a law and international relations student at the time, representing ANCM at UNESCO meetings was a very interesting mission that satisfied my perpetual curiosity and which I quickly acquired a taste for. This experience has led me to present myself to you this year with an unprecedented motivation.

Over the course of meetings and events, I have been able to meet a number of you. We are all building, in this beautiful diversity that brings us together, human relationships that encourage us as young people to want to get involved. This diversity is, of course, characterised by our geographical locations, but above all by our personal horizons and our work, be it in the fields of Culture, Education, Science and/or Communication.

ANCM's work focuses mainly on Intangible Cultural Heritage, the Diversity of Cultural Expressions and popular education. All of this work takes place in an intergenerational context that provides young people with a wealth of knowledge about past experiences so that they can build the future, hand in hand. I was lucky enough to grow up in this environment and I'm very happy to reflect it in my daily life.

I want to base my candidacy on these valuable experiences, because many young people around the world deserve to be involved in the discussions. This is a crucial issue given the significant challenges of tomorrow. I would like to take this opportunity to thank all the organisations, such as ANCM, which make room for all kinds of energy in their authorities.

I am applying to support the NGO Liaison Committee and UNESCO, which are working to involve young people from partner NGOs in discussions so that they can participate in decision-making. My ambition is to contribute to this dynamic by bringing my wealth of experience in this field. I am convinced that **all NGOs** have a role to play, each in their own way, in their own context and at their own pace. I am determined to find the best practices **so that tomorrow's stakeholders are resolutely ready to take on the responsibilities incumbent on those of today.**

Thank you for your attention.

Kind regards,
Geoffroy